

Tribunes – Juillet 2022

Mieux Vivre à Carrières, Majorité Municipale

Après les 4 tours électoraux d'avril et juin, je tiens à remercier chaleureusement celles et ceux, élus, bénévoles et agents publics qui ont tenu les bureaux de vote permettant aux Carrillons de participer à l'élection présidentielle et aux législatives.

Sachez tout de même que ce processus particulièrement lourd et unique en Europe a coûté plus de 30 000 euros à notre commune pour son organisation.

Ici aussi, il y a matière à réflexion pour faire un usage plus simple et plus économe du denier public. Bon été à tous.

Arnaud de Bourrousse et le groupe MVAC